

令和3年9月4日

関係各位

社会福祉法人はる  
理事長 福島 龍三郎  
( 公 印 省 略 )

### 新型コロナウイルス感染症 PCR 検査結果について (第二報)

日頃よりはるの活動にご理解ご協力を賜りありがとうございます。

この度は標記の件につきまして、令和3年9月2日に当法人が運営する事業所(就労継続支援B型事業所ワークスペースかん)のご利用者1名が新型コロナウイルス感染症に感染されたこと、スタッフ2名が濃厚接触となったことが判明したことをお伝えしておりました。

本日、濃厚接触者2名のPCR検査結果が判明しましたのでご報告致します。

#### ・本日お伝えすること

- 濃厚接触者2名の検査結果、いずれも「陰性」であったことを確認しました
- 上記2名は令和3年9月13日(月)までは健康観察期間となり、自宅待機となります
- 適切な支援を行うために十分な支援体制が取れないこと、必要な感染防止対策のための消毒、環境整備を行うため、9月13日までワークスペースかんを休業することとします
- 感染された方、そのご家族、濃厚接触者などに対する情報の詮索、不当な差別、偏見、いじめということが決してないようにお願いします。

#### ・これまでの経緯

8月30日(月)

- かんご利用者のご家族に新型コロナウイルス感染が判明したため、当該ご利用者は自宅待機
- 佐賀中部保健所に電話にて当面の対応を相談し、保健所から通知があるまでは通常営業

9月2日(木)

- 事業所よりご家族に経過確認のため電話連絡
- 当該ご利用者ご本人がPCR検査
- 佐賀中部保健所に電話にて事業所の運営可否、当面の対応を相談し、通常営業
- 20:00頃 佐賀中部保健所より事業所へ連絡あり、当該ご利用者の検査結果が「陽性」  
保健所による調査の結果、スタッフ2名が濃厚接触と認定

9月3日(金)

- 対策本部を設置招集し、今後の対応を協議
- 本日、ワークスペースかんを休業し、ご利用者ご家族、関係機関へ伝達
- 濃厚接触者(スタッフ2名)がPCR検査を実施

9月4日(土)

- スタッフ2名の検査結果が判明し、「陰性」を確認
- 佐賀中部保健所に状況報告し、当面の対応について確認
- 対策本部にて今後の対応を検討、決定

#### ・今後の対応について

令和3年9月13日(月)までワークスペースかんを閉所します。

休業期間中に感染防止対策のための消毒、環境整備を行います

法人内他のサービス事業所については、非常警戒措置期間中(9月12日まで)は一部のサービス、対応を縮小しますが、休まず営業します。